

>> KRAFTSTOFF

NEWSLETTER NR. 1/2019

LIEBE STERAC-FREUNDE,

Ein neues Jahr, ein neuer Tag, ein neuer Newsletter. Wie gewohnt berichten wir aus unserem Unternehmen und aus der Branche. Vollgas beim Lesen ist erlaubt, auffanken auch.

Wir wünschen eine anregende Lektüre.

01

DEAL OR NO DEAL?



Seit 1979 ist STERAC Spezialist für Landtransporte von und nach England, Schottland, Wales, Nordirland und Irland. So wundert es nicht, dass wir zum Thema BREXIT gefragte Interview-Partner sind. [Erst kürzlich war unter anderem der NDR vor Ort](#). Unsere gewachsene Erfahrung und Expertise stellen wir selbstverständlich auch unseren Kunden zur Verfügung und [informieren Sie](#) über die „never ending Story“.

HALLE-LUJA

02

Eigentlich müsste sie „Wolke 7“ heißen, unsere neue Umschlaghalle 7. Vor allem, weil sie so umweltfreundlich ist. Eine Photovoltaikanlage speist Energie ins Netz und lädt die elektrischen Flurförderfahrzeuge. Die Wärmepumpen der Luft-Erdwärme-Anlage werden darüber versorgt und münden in einer energieoptimierten Fußbodenheizung. Auch die Frachtvermessungsanlage ist „state-of-the-art“, misst zur Fehlerreduktion die Paletten mit Laser aus und harmonisiert bestens mit der im Boden integrierten Waage. Wie schnell so eine Halle gebaut ist, zeigen wir Ihnen [hier](#).



03

BONJOUR, FRANKREICH



STERAC weiß, warum die Franzosen keinen Kaffee mögen. Weil sie Liberté wollen. Woher? Wir haben die Relation Frankreich weiter ausgebaut und neue, zuverlässige Partner gewonnen. Lyon erreichen wir innerhalb von 48 h, auch per Express bieten wir Lieferungen innerhalb von 24 h an.

[Hier finden mehr über unsere Europäischen Landverkehre.](#)

AUCH AUF INSTAGRAM EINEN GANG ZULEGEN

04

Die Älteren werden sich erinnern: Es gab mal eine Welt ohne soziale Medien. Poesiealbum statt Facebook, Tageszeitung statt Twitter und Dia-Abend statt Instagram. Die Zeiten sind vorbei. Leider oder zum Glück wollen wir hier nicht erörtern. Lieber bekannt geben, dass STERAC sich nun auf Instagram von seiner facettenreichen Seite zeigt.

[Aber sehen Sie selbst.](#)



05

2019 WIRD NICHT 08/15



Wer aufhört, besser zu werden, hört auf, gut zu sein. Unter diesem Motto sind wir auch in das Jahr 2019 gestartet. Wir werden Innovationen wie unser Wissensforum weiter ausbauen, Klassiker wie unseren Newsletter weiter pflegen, aber vor allem weiter alles für die Kundenzufriedenheit tun. Und dann ist da ja auch noch unser 40jähriges Jubiläum im Sommer. Es gibt Gerüchte, dass Halle 1 zu einem Kühlschrank umgebaut werden soll. Aber wie gesagt, nur Gerüchte.

BLICK ZURÜCK NACH VORN

06

Bilanz ziehen macht natürlich viel mehr Spaß, wenn es eine gute ist. So wird das Jahr 2018 als sehr erfolgreiches in unsere Firmengeschichte eingehen. Wir haben die Digitalisierung weiter vorangetrieben, Video Chat und Wissensforum eingeführt. Wir haben unsere Flotte mit neuen Trailern für GB und Italien noch flotter gemacht, die Halle 7 fertig gestellt und weitere Zertifizierungen erworben. Die gute Fahrt kann so weiter gehen.



KENNEN SIE DIE SCHON? – WIR VON STERAC



DENNIS ROMMEL

Wer die Etage für Vertrieb und Marketing betritt, könnte Dennis Rommel treffen. Womöglich sogar, wenn der Bereichsleiter gerade mit Excel-Tabellen jongliert wie Maradona einst mit dem runden Leder. Er mag Zahlen, die stimmen – und das nicht nur auf der Tor-Anzeigetafel – und ist bei STERAC u.a. auch zuständig für das Tendermanagement.

RAPHAELA THIEDEMANN

Qualität hat bei STERAC viele Gesichter, aber vor allem einen Namen: Raphaela Tiedemann. Denn Sie verantwortet das Qualitätsmanagement. Mit Argus-Augen prüft Sie, ob alle Bestimmungen für die Zertifikate eingehalten werden, kümmert sich um Arbeitsschutz und pflegt Kundenstatistiken wie ein Excel-Engel. Doch auch Vorsicht ist geboten, denn ihre humorvolle und entspannte Art kann verdammt ansteckend sein.



Hier finden Sie mehr Ansprechpartner

 **Sie haben Fragen?**
Rufen Sie uns an unter
+49 40 737 500 - 0

 **Oder schreiben Sie uns:**
Hier geht's direkt
zum Kontaktformular

